
 

 

 

 

Verbale della sesta riunione del 20/10/2011 

Il giorno 20 (venti) del mese di ottobre dell’anno 2011, alle ore 17.00, presso la Sede dell’Ordine degli 

Ingegneri della Provincia di Salerno, Via Salvatore Marano  - 84128 Salerno - nella sala Del Consiglio si è svolta la 

sesta riunione della Commissione Giovani.  

 

Sono presenti: 

 

Ing. Massimiliano Esposito                              (Presidente) 

Ing. Nicola Fierro                                             (Segretario) 

Ing. Giuseppe Belardi                                       (Componente) 

Ing. Fabio Santoriello                                       (Componente) 

Ing. Mario Pisaturo                                           (Componente) 

Ing. Tafuri Teresa                                             (Componente) 

Ing. Claudia Sacco                                            (Componente) 

 

Sono altresì presenti, su invito del presidente della Commissione, l’Ing. Gaeta Vittorio delegato INARCASSA 

per l’Ordine di Salerno, l’ing. Carmine Battipaglia presidente nazionale CNA Installazione Impianti, ed il Segretario 

dell’Ordine e Consigliere referente della commissione ing. Antonio Masturzo. 

Ordine del giorno: 

1. Incontro con l’ing. Carmine Battipaglia presidente nazionale CNA installazione impianti (il collega Carmine ci 

parlerà della nuova normativa sull’impiantistica elettrica, ci riporterà delle importanti esperienze personali di 

lavoro e risponderà ad eventuali quesiti che gli verranno posti);  

2. Proposta di realizzazione di seminario sul tema: la Finanza di Progetto, protocollata presso il Consiglio 

dell’Ordine ed allegata alla presente (discussione); 

3. Approvazione del vademecum per i giovani iscritti all’Ordine; 

4. Varie ed eventuali. 

 

Si comincia la riunione dal punto 2 all’odg. 

 

 



 

 

 

Punto 2) all’OdG. Il presidente invita il Segretario dell’Ordine Masturzo ad illustrare ai presenti la proposta già 

discussa con il sottoscritto e protocollata all’Ordine sul seminario/convegno (da definire) riguardante l’argomento della 

finanza di progetto. Questi espone ai presenti l’idea di realizzare un convegno oppure un seminario sull’importate ed 

attuale tema di cui al presente punto. Espone anche, in maniera esemplare, tutto quanto concerne la materia della 

finanza di progetto ed in particolare informa i presenti sull’aggiornamento normativo della materia; tant’è che il 

seminario/convegno da realizzare deve essere realizzato proprio sulla scorta delle recenti modifiche, migliorative, della 

materia. Scopo del convegno/seminario è quello di portare a conoscenza dei colleghi, giovani nel nostro caso ma non 

solo, questo importante argomento anche per le indubbie ricadute occupazionali, per gli ingegneri, che potrebbero 

esserci dal momento dell’attuazione della nuova norma in materia di progetti di finanza. 

La commissione approva l’iniziativa del presidente e del consigliere referente esortandoli a continuare nell’ attività di 

creazione dell’iniziativa. Durante la prossima riunione i suddetti presenteranno, ai presenti, una bozza di 

seminario/convegno sull’argomento proposto nel presente punto.  

Punto 3) all’OdG. La commissione, a seguito delle discussioni avvenute nelle scorse riunioni recanti l’argomento di 

cui al seguente punto all’odg, approva la bozza di vademecum così come rappresentata dal presidente. A questo punto il 

presidente chiede, al collega delegato Inarcassa Vittorio Gaeta, sulla scorta delle discussioni avvenute durante le scorse 

riunioni della commissione e così come riportato negli stessi verbali, di rappresentare l’incontro dei delegati nazionali 

INARCASSA avvenuto a Roma a cui egli ha avuto modo di partecipare; questi con viva soddisfazione riporta agli 

astanti il buon risultato ottenuto a seguito della richiesta sottoposta ai delegati presenti (proposta di rateizzazione delle 

rate da pagare alla cassa previdenziale in particolare per i colleghi appartenenti ai minimi), infatti, ha comunicato di 

avere ricevuto giudizi favorevoli dai delegati sulla richiesta, tanto è vero che è stato richiesto “ per alzata di mano” di 

aggiungere la suddetta discussione nel prossimo punto all’odg della prossima riunione a farsi dei delegati nazionali. 

Il presidente, insieme a tutti i presenti, ringrazia il collega Gaeta per il buon risultato raggiunto e lo esorta a continuare 

in tal senso, inoltre al fine di continuare su questo importante ed attuale argomento particolarmente sentito da buona 

parte dei colleghi giovani, e non, comunica al collega Gaeta di essere a disposizione per la formulazione di un specifica 

a istanza, a nome della commissione giovani dell’Ordine di Salerno, da sottoporre durante la prossima riunione 

nazionale dei delegati aventi come oggetto quanto discusso nel presente punto. Il collega Gaeta accoglie positivamente 

la predetta richiesta. La commissione sentitamente ringrazia il collega delegato Inarcassa per il lavoro fatto fin’ora. 

Punto1) Il presidente nel ringraziare l’autorevole collega Carmine Battipaglia: Presidente Nazionale CNA Impianti, per 

avere accettato la richiesta di partecipazione alla riunione odierna gli chiede di rappresentare ai presenti la nuova 

normativa sugli impianti elettrici: Norma CEI 64-8 V3; alla stesura della quale egli ha partecipato come parte attiva in 

quanto rappresentante per conto della CNA Nazionale della sezione impiantistica elettrica. 

 Il collega Battipaglia illustra ai presenti dettagliatamente in merito a quanto riportato nella Norma di cui in precedenza 

rispondendo anche a quesiti posti dai presenti. Il presidente, con l’accordo dei presenti, chiede al collega Battipaglia la 

possibilità di realizzare un convegno sull’argomento di cui al presente punto allo scopo di informare tutti i colleghi  

 



 

 

 

sull’applicazione della recente nuova normativa; naturalmente si tiene a precisare che per la redazione dell’iniziativa si 

richiederà anche la partecipazione della commissione Impianti dell’Ordine.  

Il presidente, inoltre, chiede al collega Carmine la partecipazione ad eventuali futuri incontri e la creazione di un 

collegamento con la commissione volto alla condivisione di informazioni e notizie, utili per i giovani colleghi, inerenti 

l’argomento: impianti elettrici nuove normative; il collega Battipaglia accoglie positivamente la richiesta. La 

commissione tutta ringrazia sentitamente il collega Carmine Battipaglia per la sua presenza e per la disponibilità che ha 

avuto nei confronti di tutti i presenti.    

Non essendoci altro da discutere, la riunione termina alle ore 20.00. 

 

 

 

 

                                                                                                                            il Presidente 

 

                                                                                                                                                        Ing. Massimiliano Esposito 
 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


